

UNA REFLEXIÓN SOBRE EL VALOR Y LA MISIÓN DE SANTO TOMÁS

JUAN CARLOS
BARRIENTOS PÉREZ



El Día de la Educación Técnico Profesional, es un momento oportuno para reflexionar sobre el papel crucial que juega la formación técnica en el desarrollo personal y profesional de nuestros estudiantes.

La educación técnica y profesional no es solo un camino hacia la adquisición de habilidades específicas, sino un puente esencial entre el conocimiento académico y la realidad del mundo laboral.

Entendemos que nuestra misión va más allá de impartir conocimientos; se trata de preparar a nuestros estudiantes para enfrentar los desafíos del mercado laboral con confianza y competencia, contribuir al desarrollo sostenible del país, y transmitir conocimiento mediante la formación de personas a lo largo de la vida, inspirada en valores cristianos, la vinculación con el medio y la innovación.

Nuestra institución se

distingue por su enfoque integral, combinando una sólida formación teórica con una práctica profesional que asegura que los estudiantes no solo comprendan los conceptos, sino que también sepan aplicarlos de manera efectiva en su futura carrera.

El valor de la educación técnico profesional radica en su capacidad para proporcionar a los estudiantes las herramientas necesarias para ingresar al mundo laboral con una ventaja competitiva. Nos enorgullecemos de ofrecer programas educativos que están alineados con las necesidades del mercado, trabajando en estrecha colaboración con empresas y profesionales del sector para asegurar que nuestros egresados estén preparados para sobresalir en sus respectivos campos.

En Santo Tomás Temuco fomentamos un ambiente de aprendizaje inclusivo y motivador, donde cada estudiante

tiene la oportunidad de desarrollar su potencial al máximo. Nuestro equipo académico está compuesto por profesionales apasionados y comprometidos que no solo enseñan, sino que también sirven como mentores y guías, apoyando a los estudiantes en su camino de formación.

Hoy, en este Día de la Educación Técnico Profesional, celebramos no solo los logros de nuestros estudiantes y egresados, sino también el compromiso continuo de todos quienes componen Santo Tomás Temuco, reconocido por su compromiso con la transformación de sus estudiantes y el desarrollo sostenible de las comunidades con que se vincula, y una gestión de excelencia.

Sigamos avanzando con la certeza de que la educación técnico profesional es una herramienta poderosa para construir un futuro mejor.